

## Avances de la Conferencia local

***¿He representado bien mi papel?*** Estas fueron las últimas palabras del emperador Augusto Octavio, uno de los más famosos emperadores de Roma, quien fue contemporáneo de Jesucristo. Sin embargo, no podrían haber sido más diferentes uno del otro. Augusto se jactaba de que él había encontrado a Roma como una ciudad de ladrillos y la dejó como una ciudad de mármol. Jesús bajó del centro del universo como Dios para tomar la fragilidad humana y así salvar a la humanidad. Augusto fue un hombre de guerra que comandó legiones, mientras que Jesús fue un hombre de paz, que curaba vidas destruidas.

Cuando la muerte ese aproximaba, Augusto llamó a sus más cercanos y les preguntó si su vida había tenido significado. Fue en ese contexto que expresó la famosa pregunta: “¿He representado bien mi papel en esta comedia llamada vida? Si lo hice, aplaudan mientras me retiro”. Augusto sabía que la vida tiene más que solo conquistas, riquezas y gloria. Jesús también sabía que el mayor presente en la vida es el servicio prestado en beneficio de aquellos que nos necesitan. Vemos en la Biblia como Jesús sanó, alimentó y resucitó a incontables personas.

Que podamos seguir el ejemplo de Jesús al servir a nuestra comunidad con nuestro tiempo, talentos y ofrendas. Hoy, ayudamos a los diferentes ministerios del avance de la Conferencia. Seamos generosos, Jesús nos dice que debemos buscar el reino de los cielos en primer lugar, prometiendo que todas las cosas nos serán dadas (Mateo 6:33).